



TETRA TECH

MISSION

Tetra Tech est un chef de file en matière de services techniques, d'expertise scientifique, de génie-conseil et de gestion de programmes et de construction.

La firme offre une gamme complète de services d'ingénierie et de gestion de projets aux entreprises industrielles et commerciales, aux grandes institutions et aux municipalités. L'entreprise déploie ses activités dans cinq grandes spécialités : énergie, gestion de l'eau, bâtiment, infrastructure et industriel.

Postes disponibles :

<https://www.tetratech.com/fr/carri%C3%A8res>



Environnement de travail

Milieu passionné et avant-gardiste avec une culture d'entreprise inclusive où tous collaborent pour relever des défis complexes.



Autres atouts

Entreprise en croissance qui emploie 21 000 visages, répartis dans 450 bureaux, dans plus de 100 pays. Nous répondons aux demandes de nos clients grâce à l'expertise diversifiée de nos 60 disciplines.



Modalités des emplois et avantages sociaux

- Régime flexible d'assurances (médicament, dentaire, soins de la vue, vie, invalidité, couverture lors de voyage et maladie grave) et crédits par l'entreprise pour acheter des couvertures médicales et dentaires ;
- Assurance invalidité court terme payée ;
- Programme de retraite avec une participation de l'employé et de l'employeur ;
- Programme de référence d'employés ;
- Horaire de travail flexible ;
- Congé les vendredis PM ;
- Journée maladie : politique de confiance
- Club social ;
- Cotisation annuelle à l'Ordre des Ingénieurs du Québec remboursée ;
- Programme d'achat d'actions ;
- CELI collectif ;
- Banque d'heures ;
- Programme de santé et de bien-être aux employés offrant une gamme de services, de rabais et d'entrainements en ligne ;



TETRA TECH

MISSION

Tetra Tech is a leader in technical services, scientific expertise, consulting engineering, and program and construction management.

The firm offers a full range of engineering and project management services to industrial and commercial companies, large institutions and municipalities. The company is active in five major sectors: energy, water management, building, infrastructure and industrial.

Postes disponibles :

<https://www.tetratech.com/en/careers>



Work environment

Passionate and innovative environment with an inclusive corporate culture where everyone works together to solve complex challenges.



Other advantages

A growing company that employs 21,000 people across 450 offices, in more than 100 countries. We address our clients' demands with the diverse expertise of our 60 disciplines.



Terms and conditions of employment & Social benefits

- Flexible insurance plan (medication, dental, vision care, life, disability, travel and critical illness coverage) and company credits to purchase medical and dental coverage;
- Short-term disability insurance paid;
- Retirement program with employee and employer participation;
- Employee referral program;
- Flexible work schedule;
- Fridays PM off;
- Sick day: Trust policy
- Social club;
- Annual contribution to the Ordre des Ingénieurs du Québec reimbursed;
- Share purchase program;
- Collective TFSA;
- Hour bank;
- Employee health and wellness program offering a range of online services, discounts and training;